



(28/10/11) Au mépris de [la loi sur les émissions électromagnétiques](#), par le [Gouvernement de l'Ontario](#) lesans con
[60 associations](#)

Que cela soit rendu possible impunément est la conséquence de la politique de laxisme des autorités publiques à travers le monde et de leur refus de prendre *réellement* la mesure de l'ampleur de la problématique, aveuglées par la confusion entretenue par les lobbies industriels (la dernière [étude danoise](#) sur le GSM et le cancer en étant l'exemple le plus récent).

A cet égard, les maigres progrès enregistrés avec la norme bruxelloise de 3 V/m restent cosmétiques et ne touchent en l'occurrence ni les entreprises, ni les particuliers vis à vis de ce genre de dispositif.

Désormais, si rien n'est fait, vos voisins même très éloignés, peuvent en toute impunité et sans aucun permis, ajouter à l'électrosmog existant une dose supplémentaire d'irradiations et contribuer à miner un peu plus votre santé, jour après jour.

Inutile de dire que pour les personnes souffrant d'électrohypersensibilité, c'est encore plus dramatique (comme en témoigne par exemple cette [étude en double aveugle](#)).

TESLABEL demande instamment aux autorités belges de prendre toutes les mesures nécessaires pour faire interdire l'utilisation de ce type d'appareil en Belgique.

